
編集後記 

 寒さも冬本番といった感

じですね。皆様、いかがお

過ごしでしょうか？ 
今年初の野の花だより、

ぜひ御一読ください。 

野の花秋のパ

合わせに行って、笠田高校

ンまつり★２０１１ 

 ９月３０日、１０月１日秋のパンまつりを開催しました。今年で第２回目となった秋の

パンまつり。秋らしいおまつり日和で、多くのお客様が足を運んで下さいました。今年も

三谷の獅子組、久保の奴組に会場を盛り上げていただき、恒例

の半額金券プレゼントや手作りクッキープレゼント、限定バー

ガーの販売など盛り沢山の内容で楽しんでいただけました。 

木下大サーカスに行ってきましたヽ(^o^)丿 

サーカスに招待され、みんなで見に行ってきました。 

◇◆◇◆◇◆ 山下
やました

 翔
しょう

平
へい

 ◇◆◇◆◇◆ 

サーカスに行く前に、みんなでイオンでご飯を食べました。僕は焼きそばを食べま

した。ちょ～まいう(^_-)-☆でした♪ 
サーカスは、ぞうとキリンとしまうまとホワイトライオンのショーがおもしろかっ

たです。ホワイトライオンは怖かったけどかっこよかったです。その日は雨が降って

少し寒かったけれど、楽しかったです。 

◇◆◇◆◇◆ 小野
お の

 雅浩
まさひろ

 ◇◆◇◆◇◆ 

僕は、初めてサーカスを見て嬉しかったです。キリンがバナナを食べていました。ぞうが２本足で立っていまし

た。バイクが大きな音で走っていてびっくりしました。グルグル回っていて目が回らないか心配になりました。楽

しい一日でした。 

いきいきヘアーファッションショー２０１１ 

いきいき生活福祉美容実行委員会主催の「いきいきヘアーファッションショ

ー２０１１」にご招待していただき、希望者で参加しました。みんな奇麗に変

身してきました♪♪♪ 

★☆★☆★☆★☆ 宮本
みやもと

 仁
ひと

美
み

 ★☆★☆★☆★☆ 

１１月２０日いきいきヘアーファッションショーに参加しました。参加するまでに何回も打ち

の皆さんに自分たちにあう服をつくっていただきました。当日楽しく着ました。メイク

もばっちりしてくれて、初めての体験をしました。緊張しなが

らボランティアの人と舞台に上がりました。ブーケをお客さん

にあげました。みんな楽しくできたと思います。３か月前から

ファッションショーにむけてダイエットもしました。初めての

付け髪もできて嬉しかったです。 
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冬めき☆コンサート２０１１＆シネマキャラバン 
１２月１０日野の花恒例の冬めきコンサートを開催しました。今年

は『オカリナ＆ヴォーカルｊａｍ』のＭｉｈｏさんに、オカリナの演

奏をして頂きました。いろんなジャンルの曲を次々と披露して下さり、

心和む時間を過ごすことができました。 
そのあと、さぬき映画祭２０１１「シネマキャラバン」の一環とし

て『きな子～見習い警察犬の物語～』の上映会をしました。丸亀市の

実話から生まれた心温まる映画でした。今回も多くのお客様やボラン

ティアさんのおかげでイベントは大盛況でした。 
 

 ～利用者さんの感想～  ◇◆◇◆◇◆ 林
はやし

 頌
のぶ

大
ひろ

 ◇◆◇◆◇◆  
冬めきコンサートに行きました。久しぶりにドラえもんの懐かしい曲を聞きました。僕は、オカ

リナという楽器を初めて見ました。細くて丸くて思ったより大きい楽器でした。変わった音でし

た。口笛の音に似ていました。綺麗なかわいい音でした。お母さんと一緒に聞きました。音楽を

すべて聞いて感動しました。 
 

日帰り旅行★淡路島に行ってきました(^_-)☆ 

１０月２０日、２１日に２班にわかれて、淡路島の『淡路ファーム イングランドの

丘』と『拭き戻しの里』に日帰り旅行に行きました。 

★淡路島に行っての思い出★             和田
わ だ

 敦志
あ つ し

 
淡路島に行く前日は、楽しみで楽しみで眠れませんでした。 

 僕は最近野の花まで自転車で通っています。その日も自転車で行きましたが、少し遅れそうでしたが、間に合い

ました。無事つけてよかったです。 
 野の花につくとバスに乗り出発して高速に乗りました。高速に乗り、なると大橋を渡り、はるばる兵庫県を目指

しました。その間に、渦潮が見れなくて残念でした。そして、淡路島の『吹き戻しの里 八幡光雲堂』に着き吹き

戻しを作りました。上手にできました。 
 その後、近くの『えびす亭』に行き、食事をしました。その昼食が僕の苦手な刺身だったので食べられなくてみ

んなにあげました。 新しい職員の紹介 ～中田
な か た

 晋
しん

さん～ 

「利用者？実習生？」と声を掛けられる事もありますが、１月より皆さん

と一緒に過ごさせて戴く事になりました“支援員”の中田です。残念なが 

ら 38 歳のおっさんです。少し遠い三豊市という所から、 
皆さんの笑顔をたよりに毎日通っています。 
色々と行き届かない事があるかと思いますが、皆さんよ 
ろしくお願い致します。 

 その後、『淡路ファームパーク イングランドの丘』に行きました。動物園のような場所でした。フランクフル

トとサイダーを食べたり飲んだりしました。そして、コアラとペンギン

みたいな動物を見て、想像より大きかったのでびっくりしました。 
 そして、兵庫県を後にして高速に乗り、野の花を目指しました。野の

花へ帰りました。 
みんながケガなく、調子が悪い人が出ず無事帰れてよかったです。 



こちらは生地の分割、丸めをしています。 
同じ分量で切り、始めと終わりで発酵の違いがおきないように正

確さと速さが要求される作業です。表面を張りながら丸めるので

すが初めのうちは張れなかったり、張りすぎて破れたり、手粉の

多い少ないでうまくいかなかったりと慣れるまでが難しい作業で

す。その分、できるようになると楽しい作業でもあります。 

継続Ｂ型 

継続Ｂ型では、みんなで希望を出し合い、それぞれ好きなコースを選んで、外出を楽しみました。 
      ★☆★☆★☆ ボーリンググループ ★☆★☆★☆ 

１２月９日外出に行ってきました。丸亀の土器町にある“けん”に行って昼食を食べました。ス

テーキやハンバーグなどお腹いっぱい食べました。サラダとご飯、ドリンクはおかわり自由。自分の好きな野菜や

ドレッシングを選んでオリジナルサラダを作りました。おいしい思い出ができたところでお待ちかねのボーリング

へ・・・♪みんな投げたボールにその人らしさがでていました。ストライクを取った人もとらない人も思う存分楽

しんできました。 
      ★☆★☆★
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生活介護では毎月 2 回音楽療法をしています。その発表会も

兼ねたクリスマス会が 月 2 日にありました。このクリス

マス会は保護者の方を招き 年間してきたことをグループごとに発表します。それぞれの

グループで先生が工夫をして演奏をしていきました。普段とは違い発表というのが皆わ

かっているのか、穏やかな表情でかっこよく演奏していました。私は写真を撮りながら、

微笑み、鳥肌がたっていました。彼ら、彼女たちが持っている力。グループで何かをす

るということの大切さをこの音楽療法で感じることができました。

 長靴やゴム手袋などを持参して木から落ちている栗を拾いました。イガが手に刺さると

とても痛く、みんな慎重に収穫しました。火ばしを使って上手にイガから栗を取り外せる

利用者もいました。 
お昼は家の人に用意してもらった、お弁当を食べました。たまには施設のご飯でなく、

みんな違った弁当を食べるのもいいなと思いました。（親御さんは大変でしょうが…）弁当

を食べた後は得意の散歩。山道をゾロゾロと歩きました。 

みんなの生き生きとした表情をいかにして引き出すか。そんなことを考えながら支援

していきたいと思います。 

 施設に帰ってみんなに栗を分けると一人 1.5 ㎏もあり、保護者も大喜び。みんなどうやって食べたのかな…次の

体験は何にしようかな… 

☆ バイキンググループ ★☆★☆★☆ 
 １２月１３日ホテル「レオマの森」のランチバイキングに行って、おいしいものをい

っぱい食べてきました。たくさんの種類のおかずがあり、またデザートや飲み物もたく

さんあり、みんな迷いながらも好きなものを取って、お腹いっぱい食べました。その後

はレオマの園内に入り、メリーゴーランドに乗ったり、太鼓を一緒に叩いて盛り上がる

ショーなどを観て過ごしました。天気もよく、楽しい一日となりました。 
★☆★☆★☆ カラオケグループ ★☆★☆★☆ 

１２月１６日スシローで昼食をとり、宇多津ビブレ内の「エスパシオ」でカラオケをしました。スシローでは一

人ひとりが自由に食べてみんな大満足でした。中には食べ過ぎている人も・・・ 
 カラオケでは２時間半たっぷり歌いました。みんなとても楽しめて嬉しそうでした。 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

移  行 

 １２月７日就労に向けての勉強の一環として、大いに刺激を受けるために、高松市にある「社

会福祉法人竜雲学園 ぼだいじゅ（就労継続支援Ａ型）」、「あなぶきパ－トナ－株式会社（特例

子会社）」を見学しました。ぼだいじゅでは、うどん屋を運営していますが、確固たるコンセプ

トをもち、利用者さんと職員さんが一体となって仕事に励む姿が強く印象に残りました。見学の後、名物のうどん

をおいしくいただきました。 
あなぶきパ－トナ－では、会社の概要の説明を受け、従業員さんの作業の様子を見学しました。「従業員ひとり

ひとりの目標を設定することで能力が伸びる」との話がありました。採用の条件として「明るく笑顔で挨拶ができ

る」、「他人に迷惑をかけない」、「自分で通勤できる」が挙げられ、今後の就労に向けての有意義な話を聞くことが

できました。参加者一同大変充実した見学となり、就労の意欲も更に高まりました。 

生活介護 

 栗 拾 い 
季節を身体で感じる外出計画。夏の潮干狩りに続いて、栗拾いに行って

きました！！ 

 

音楽療法：クリスマス会 
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続いては野の花でも人気の高い「かりんとう １３０円」です。 
当日にミキシングし生地を冷凍庫で休ませ→分割→冷凍庫で休

ませる→成形→二度揚げとなかなか手間のかかる工程になってい

ます。 
一本一本手作りですので捻れや太さの違いでシロップの絡み具

合が変わり、多少の味の変化ができてしまいます。 
そこを“味”として楽しんでいただけたら、と思います。 

パン工房です。僕たちの作業を紹介します♪ 

パン工房 

             

今年も新たな目標を持って、野の花一同成長していきます(^o^)丿 

 

☆★☆年明けに継続のみんなで書き初めをしました★☆★ 


